

Ressort: Entertainment

Jorge Gonzalez hat 300 Paar High Heels

Berlin, 12.02.2014, 13:12 Uhr

GDN - Der kubanische Choreograf Jorge Gonzalez besitzt nach eigenen Angaben 300 High Heels. "Ich habe bei mir ein eigenes Schuhzimmer", sagte Gonzalez bei einem Shooting mit dem Magazin "IN".

Für den Catwalk-Trainer sind seine Outfits keineswegs Verkleidungen. "Ich mache das nicht nur für Fotos", sagte er. "Ich mache das jeden Tag. Aber ich habe auch eine ganz andere Mentalität. Ich komme aus Kuba – ich will nur mein Ding machen. Mir ist relativ egal, was andere Leute von mir denken." Bekannt wurde er als "Laufsteg-Trainer" in der deutschen Fernsehshow Germany's Next Topmodel, zuletzt war er unter anderem in der Jury der sechsten Staffel von Let's Dance.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-29960/jorge-gonzalez-hat-300-paar-high-heels.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619